

DEPORTES | Fútbol

El Priego C.F. suma su primera victoria como local y se coloca tercero

Los prieguenses se impusieron a La Rambla en casa por 2-0

Redacción

Lunes 10 de octubre de 2011 - 14:00



El Priego C.F. sumó su primera victoria en casa de la temporada después de la cuarta jornada del Grupo I de la Primera Provincial, disputada este pasado fin de semana, logrando tres valiosos puntos que le sitúan en la tercera plaza de la clasificación.

El cuadro que entrena Félix Bermúdez recibía en casa a la Rambla, equipo que en este arranque liguero se situaba en las primeras posiciones, de ahí que el duelo fuese entre rivales directos en la

Los locales volvieron a demostrar su buen inicio de temporada, y después del empate conseguido en casa, sumaron sus tres primeros puntos de Ricardo y Villegas.

Con esta victoria y gracias a los resultados que se dieron en la jornada, el Priego C.F. se aupó a la tercera posición, colocándose a tan solo un punto de los puestos de ascenso, que actualmente ocupan Castro del Río y Hornachuelos.

Asimismo, los prieguenses permanecen invictos tras estas cuatro primeras jornadas de liga, al igual que Castro del Río y Egabrense.

Precisamente, el cuadro de la vecina localidad de Cabra será el próximo rival de los locales, en un duelo que será vital para ambos equipos, y que de nuevo se disputará en la Ciudad Deportiva de Priego.

El derbi de la Subbética se presenta nuevamente igualado, ya que los de Cabra han conseguido sumar en sus dos desplazamientos, consiguiendo sendos empates. Por el contrario, el Priego C.F. aún no conoce la derrota y en casa ha sumado un empate y una victoria.

Los egabrenses se ubican en la octava plaza y buscarán una victoria que les permita escalar posiciones, mientras que los prieguenses intentarán seguir con su racha de resultados, que les permita mantenerse en los puestos altos de la clasificación.